

**PNP, Freitag, 04.08.2023**

## **Feldgeschworener gesucht**

**Tann.** Die Marktgemeinde hat derzeit nur drei Feldgeschworene. Vier bis sieben sollten es eigentlich sein. Zur Abmarkung mit Grenzsteinen wurde deshalb schon öfter auf den Bauhof zurückgegriffen. Da dies eigentlich Aufgabe des Vermessungsamtes und der Feldgeschworenen ist, veröffentlicht man nun einen Aufruf zur Bewerbung für dieses Ehrenamt, das mit einer Aufwandsentschädigung honoriert wird, wurde in der jüngsten Sitzung des Marktrates berichtet. Johann Fürstberger, Beschäftigter in der Kläranlage und angehender Ruheständler, habe bereits erklärt, dieses Amt eventuell zu übernehmen, informierte Bürgermeister Wolfgang Schmid. Weitere Interessierte können sich gerne im Rathaus melden. In einer der nächsten Marktratssitzungen sollen dann mindestens zwei neue Feldgeschworene gewählt werden. Ferner wurde beschlossen, über den Bauhof der Marktgemeinde einen Erdbohrer zu beschaffen, der den Ehrenamtlern die Arbeit erleichtern soll. – frä